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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 生徒
せ い と

の数
かず

が多
おお

い小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の子
こ

ども※１は、入学
にゅうがく

する小学校
しょうがっこう

を 変
か

えることができます。 

※１ 2025年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
にち

に 下
した

にある表
ひょう

の指定
し て い

学校
がっこう

※２に 入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の 1年生
ねんせい

の子
こ

ども 

※２ 「指定
し て い

学校
がっこう

」とは あなたの子
こ

どもが  入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の小学校
しょうがっこう

です。小学校
しょうがっこう

のなまえは 

「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

※３」に 書
か

いてあります。 

※３ 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」とは あたらしく 小学校
しょうがっこう

や 中学校
ちゅうがっこう

に 入
はい

る子
こ

どもがいる家
いえ

に 広島市
ひろしまし

の

教育
きょういく

委員会
いいんかい

が送
おく

るてがみです。「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」は 学校に入るための受
う

けつけをするときに  

いるものです。「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」がとどいたら たいせつに持
も

っておいてください。 

 

▩ いつまでに 申
しん

せいをしますか？ 

 2025年
ねん

1月
がつ

のおわりに 広島市
ひろしまし

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

が 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」を送
おく

ります。申
しん

せいをするため

には 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」がいります。あなたが その「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」を 受
う

けとってから ２月
がつ

のなか

ごろまでに 申
しん

せいをしてください。 

※空
あ

いている教室
きょうしつ

が なくなったら 申
しん

せいの受
う

けつけを 終
お

わることがあります。 

 

▩ どうやって 申
しん

せいをしますか？  

 広島市
ひろしまし

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

 または あなたが あなたの子
こ

どもを 入学
にゅうがく

させたい小学校
しょうがっこう

に行
い

ってくだ

さい。そのとき 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

を持
も

って行
い

きます。 

 

▩ 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 
  

区
く

 指定
し て い

学校
がっこう

 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 

中区
な か く

 千田
せ ん だ

小学校
しょうがっこう

 竹
たけ

屋
や

小学校
しょうがっこう

、中
なか

島
じま

小学校
しょうがっこう

、吉
よし

島
じま

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

 

東区
ひがしく

 牛田
う し た

小学校
しょうがっこう

 
早
わ

稲
せ

田
だ

小学校
しょうがっこう

、牛
うし

田
た

新
しん

町
まち

小学校
しょうがっこう

、 

尾
お

長
なが

小学校
しょうがっこう

、白
はく

島
しま

小学校
しょうがっこう

 

南区
みなみく

 宇品
う じ な

小学校
しょうがっこう

 宇
う

品
じな

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、翠
みどり

町
まち

小学校
しょうがっこう

、元
もと

宇
う

品
じな

小学校
しょうがっこう

 

西区
に し く

 井口
いのくち

小学校
しょうがっこう

 
鈴
すず

が峰
みね

小学校
しょうがっこう

、井口
いのくち

明神
みょうじん

小学校
しょうがっこう

、井口
いのくち

台
だい

小学校
しょうがっこう

、 

五日市
いつかいち

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、五日市
いつかいち

南
みなみ

小学校
しょうがっこう
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2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する人
ひと

へ 

 入学
にゅうがく

する 指定
し て い

の小学校
しょうがっこう

を 変
か

えることができます 
「ひろしま市民

し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

1日号
にちごう

（P2） 
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やさしい日本語 

安佐南区
あ さ み な み く

 

川内
かわうち

小学校
しょうがっこう

 
緑
みどり

井
い

小学校
しょうがっこう

、中
なか

筋
すじ

小学校
しょうがっこう

、古
ふる

市
し

小学校
しょうがっこう

、 

梅
ばい

林
りん

小学校
しょうがっこう

、口
くち

田
た

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、口
くち

田
た

小学校
しょうがっこう

 

伴
とも

小学校
しょうがっこう

 
安
やす

北
きた

小学校
しょうがっこう

、安
やす

西
にし

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、 

大
おお

塚
づか

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

、久
く

地
ち

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

 

 

区
く

 指定
し て い

学校
がっこう

 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 

安佐南区
あ さ み な み く

 

祇
ぎ

園
おん

小
しょう

学
がっ

校
こう

、 

山
やま

本
もと

小
しょう

学
がっ

校
こう

、 

春
かす

日
にち

野
の

小
しょう

学
がっ

校
こう

 

古
ふる

市
し

小学校
しょうがっこう

、大
おお

町
まち

小学校
しょうがっこう

、長
なが

束
つか

小学校
しょうがっこう

、 

原
はら

小学校
しょうがっこう

、原
はら

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

、長
なが

束
つか

西
にし

小学校
しょうがっこう

 

佐伯区
さ え き く

 
楽々園
らくらくえん

小学校
しょうがっこう

 

石内
いしうち

北
きた

小学校
しょうがっこう

 
大
おお

塚
づか

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

 

くわしいことは 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」と いっしょに入
はい

っているチラシを 見
み

てください。 

または 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/education/301920.html 

 

問
と

いあわせ：教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

学事課
が く じ か

 Tel. 082-504-2975 

 


